
ホームステイ受⼊れ感想

稲吉紀代

私たち家族は、今回初めてホームステイの受

⼊れをしました。最初は慣れない英語でのやり

取りに⼾惑いばかりでしたが、ゲストのパトリ

ックさんがいつも笑顔で話しかけてくれるので、

「いろんなことを伝えたい、話しをしたい」とい

う気持ちが徐々に育ってきました。

パトリックさんは⽇本にとても興味があるよ

うで、様々な⽇本⾷を 「美味しい」といって⾷べ

てくれましたし、挨拶等簡単な⽇本語も覚えて

くれました。⻑くて短いような５⽇間でしたが、

とても楽しく過ごすことができました。


